

KULTURGÜTERSAMMLUNG WALGAU

&



Wir laden ein!



Donnerstag 12.6., 20 Uhr, Wolfhaus, beim Gemeindeamt
Nenzing

DER WALGAU IM SPÄTMITTELALTER

VORTRAG

Univ.-Doz. Dr. Manfred Tschakner

Zum Walgau zählte einst beinahe der gesamte Südteil des heutigen Bundeslandes Vorarlberg. Der Vortrag zeichnet nach, wie hier im Spätmittelalter die — zum Teil bis heute erhaltenen — politischen Strukturen entstanden. Die Entwicklung schwankte dabei einige Zeit zwischen Ausbildung eines eigenen Landes und herrschaftlicher Zersplitterung. Von der einstigen Bedeutung der Region zeugt der Umstand, dass »Walgau« um 1500 zum ersten Landesnamen Vorarlbergs wurde.

Zwei Ausstellungen zum Thema „Sammeln“ in der Artenne Nenzing

Walgau sammeln

Sieben Sammlungen und SammlerInnen aus dem Walgau im Porträt

„Bergseen“: 1:1500

Mara Müller, Zürich

Eine Installation zu 300 Bergseen aus den vier Kantonen der Schweiz

Öffnungszeiten

Do 17-19 Uhr, So 14-18 Uhr + nach Voranmeldung und bei Veranstaltungen

Kontakt/Obmann
Helmut Schlatter
0664.7357 4514
info@artenne.at
www.artenne.at